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Вопрос – ответ

Отвечает проректор  по учебной работе 

Р.М. Петрунева

 Когда запустят сайт студенческого совета ВолгГТУ? Он необходим для оповещения

студентов вуза о готовящихся мероприятиях студенческого совета ВолгГТУ.

Можете ли Вы поспособствовать скорейшему запуску сайта на базе vstu.ru и если

да, то в какие сроки постараетесь запустить его?

– В настоящее время студсовет работает над своим сайтом. Однако проблема состоит не

столько в техническом исполнении, сколько в его наполнении и дальнейшем сопровождении.

Сайт жив и интересен только до тех пор, пока он оперативен и наполнен актуальной

информацией, а не веселыми картинками. Когда студсовет решит проблему

информационного сопровождения сайта, определит модератора (а лучше группу

модераторов), ответственного за свой сайт, тогда и может быть открыт к нему доступ на

VSTU.RU. В настоящее время психолого-социологической службой проведен опрос студентов

об организации и содержании сайта университета. По результатам анализа предложений

студентов будет проведена реконструкция обновление сайта. 

 В ВолГУ победители вузовских игр КВН получили единовременную премию по

5000 руб. и стипендию по 1500 руб. на год. А у нас?

– По сведениям проректора по учебно-воспитательной работе ВолГУ проф. Т.В. Юдиной,

данная информация не соответствует действительности. У нас: активные участники

культурно-массовой работы, в том числе и КВН, регулярно премируются и поощряются

поездками на летний отдых на Черноморском побережье (в 2010 году отдохнуло 30

участников художественной самодеятельности).

 Почему в нашем любимом университете нет радио? Может быть, стоит ввести

радиоточку для информирования студентов об общественной и научной

деятельности, т.к. часто объявления остаются незамеченными либо их

просто-напросто нет.

– В настоящее время радио не является важнейшим источником информации для студентов,

т.к. студенческие потоки не «привязаны» жестко к аудиториям, а находятся в постоянном

движении, поэтому эффективность радиовещания в «никуда» будет очень низкой. Вся

необходимая и оперативная информация выставляется на сайте университета, в газете

«Политехник» и вывешивается на досках объявлений в ГУКе.

 Очень-очень-очень жаль, что нет у студсовета ФЭУ собственного помещения.

– А его нет ни у одного студсовета факультета, кроме ФАТ. Для студсоветов выделено
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помещение в общежитии №1, комната 149.

 Планируется ли создание танцевальных кружков?

– Для создания кружков необходим ряд условий: 15–20 человек, желающих заниматься

танцами, наличие оборудованного танцевальными станками, зеркалами, танцполом

помещения, фонд заработной платы для содержания руководителя, аккомпаниатора (для

народного коллектива) и прочие сопутствующие проблемы. В настоящее время не

представляется возможным обеспечить все эти условия.

 Хотелось бы, чтобы первокурсники были более вовлечены в студенческую жизнь.

Возможно ли это?

– Даже нужно! Психолого-социологическая служба совместно со студсоветами и деканами

ежегодно проводит социометрическое исследование среди первокурсников с целью

выяснения их предпочтений во внеучебной деятельности и привлечения к общественной

работе. Если по каким-либо причинам вы не участвовали в опросе, то в любой момент

можете обратиться в психолого-социологическую службу (тел. 24-81-96) или в студсовет

своего факультета.

 Будут ли в вузе организованы различные круглые столы или лекции различных

тематик для студентов?

– Во внеучебной деятельности в ближайшее время запланированы следующие мероприятия:

2 декабря массовая превентивная акция для первокурсников «Молодежь против СПИДа и

наркотиков», в конце декабря открытая лекция доктора А.И. Белоглазова об алкоголизме (в

том числе, пивном), а также воскресные психологические тренинги («Профессиональные

навыки менеджера», «Конфликтология и коммуникативные процессы»)  (запись по тел.

24-81-96). Кроме того, начал работу киноклуб «Версия» (по субботам в ауд. 314, ГУК).

 Будет ли создано студенческое телевидение?

– Студенческое телевидение – весьма затратный и сложный проект, требующий больших

финансовых вливаний, материальной базы, кадрового обеспечения специалистами. В

настоящее время развернуть данную работу не представляется возможным.
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